



# INVITATION

**Au départ, un rêve fou** : guérir nos enfants, nos proches atteints de maladies génétiques, rares, inconnues et incurables, frappant les familles de génération en génération. **Impossible ? Non.**

Nous n'avons rien lâché. nous avons relevé des défis sans précédent et, **aujourd'hui, une véritable révolution de la médecine est en route.**

Nous n'avons rien lâché. Et **aujourd'hui, la vie des malades a changé, ils bénéficient de diagnostics, de parcours de soins adaptés, et pour certains, de premiers traitements.**

**Nous y avons cru, pas à pas, les obstacles ont cédé.**

Parce que 95% des maladies rares restent encore sans traitement, parce que de plus en plus de candidats-médicaments sont aux portes de l'essai, **plus que jamais il nous faut continuer à innover pour multiplier les victoires.**

**Pour tenir la promesse que nous avons faite à nos enfants, Guérir, NOUS NE LÂCHERONS RIEN !**

Laurence Tiennot-Herment,  
Présidente de l'AFM-Téléthon

**Michel BERNOS,**  
Maire de Jurançon

**L'Association Jurançon Solidarité Action**

**L'équipe du Service Régional AFM-Téléthon d'Aquitaine**

**L'équipe de la délégation des Pyrénées-Atlantiques  
AFM-Téléthon 64**

**Les équipes des coordinations AFM-Téléthon 64 Est  
et Ouest**

Ont le plaisir de vous convier à la Conférence-Débat

## **LA FORCE DE GUÉRIR** Ne jamais rien lâcher !

**Animée par Laurence TIENNOT-HERMENT**  
Présidente de l'AFM-Téléthon et de Généthron

**Nous vous attendons le 18 novembre 2022 à 20 h**  
(accueil à partir de 19 h 30)

- L'atelier du Neez -  
27 avenue Bagnell (par la place du Bernet)  
Parking Saran  
64110 Jurançon